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碧南市食育推進会議 議事録  

１ 開催日時  

  令和元年５月３０日（木）午後１時３０分から２時３０分まで  

２ 場所  

  碧南市役所２階 会議室１  

３ 現在会員数  

  会員２３名  

４ 出席会員（会員１８名、オブザーバー２名）  

  松井 高善（会長）  加藤 浩孝   杉山  厚    

長田 健太  神谷 葉子     原田  公 

鶴田 明男   中根 秀樹  角谷 竹虎 

川崎 靖二      小藤智恵子   岡本 有紗  

水野 裕子   石川美智留   永井 千春  

奥谷 寛子   遠山 隆夫     永坂 智徳  

堀田 行敏（オブザーバー）  

山本幸子（オブザーバー、木戸美代子代理） 

５ 事務局職員  

  碧南市役所農業水産課長           亀島 政司  

  碧南市役所農業水産課農政振興係長     菅沼 正義  

  碧南市役所農業水産課農政振興係主事       森下 穂夏  

６ 傍聴人  

  ０名  

７ 議事とその結果  

  【事務局】  

  ～あいさつ、本会議の成立を報告～  

  【会長】  

  ～あいさつ～  

  【事務局】  

  ～委嘱状交付について説明～  

  【事務局】  
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  それではこれより議事に入らせていただきます。碧南市食育推進会議設

置要綱第４条第１項の規定により議長は会長とするとありますので、これ

からの進行は会長にお願いいたします。  

  【会長】  

   それでは、進行役を務めさせていただきます。この会議は予算にかかわ

る採決はございません。次第の順に、（１）、（２）について一括で説明をさ

せていただき、説明後に皆様方のご意見を伺いながら承認をいただくとい

う形をとりたいと思いますので、よろしくお願いいたします。それでは、

事務局から一括して説明を求めます。  

  【事務局】  

 ～第１号議案、第２号議案説明～  

  【会長】  

   一括で説明していただきました。それではこの議題（１）、（２）につき

まして、ご意見、ご質問何でも結構でございます。何かありますでしょう

か。  

   せっかく集まっていただきましたので、感想でも結構ですので一言ずつ

ご意見をいただければと思います。  

  【各委員】  

 ～各委員の所属団体の活動等について情報交換～  

  【会長】  

 ありがとうございました。それでは、（１）平成３０年度食育推進関係事

業実績について、ご承認いただける方は挙手をお願いします。ありがとう

ございます。挙手全員ということで承認です。  

続きまして（２）令和元年度食育推進関係事業計画についてご承認いた

だける方は挙手をお願いします。ありがとうございます。挙手全員という

ことで承認です。  

  承認いただきました計画につきましては、みなさまのご協力をいただき

ながら進めてまいりたいと思います。  

  次に、その他として事務局から何かありますか。  

 【事務局】  
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 ～食育推進計画の目標数値について説明～  

 【会長】  

  事務局より説明がありました。このことに関して、何かご質問、ご意見

などはありませんか。  

  それでは、質問もないようですので、ここで、本日オブザーバーとして

出席していただきました、お二方、参考意見がございましたらお願いいた

します。  

 【オブザーバー①】  

  みなさん、各分野で色々な取組をしていただいており、感心しておりま      

 す。普段、一般の方や子ども達に野菜のことを伝える際には答えを教え

ず、考えてもらうようにしていますが、特に気をつけているのはいかに感

動してもらうかということです。においをかいだり、かじったり、五感を

通して体験してもらい、それを家族等に話してもらう、そういうことが本

当の食の文化に繋がるのかなと思います。また、食事も、家族で会話をし

ながら食べるということが子どもの成長にもプラスになると思いますの

で、将来的にはそういった数値目標も取り入れていけるといいかなとおも

います。  

 【オブザーバー②】  

  碧南市の豊かな食文化を育てるために、みなさまがどれだけ色々な工夫

をされているのかを知る機会となりました。健康づくりという面では、個

人の方が食事の大事さを知り、定着していくことはとても大切なことです

が、個人の努力だけでは難しい部分があるのも現状です。今、コンビニエ

ンスストアでもバランスの取れた弁当が販売される等の工夫が始まってい

ると思いますが、そのように社会環境の後押しで、気づかぬうちに野菜が

摂取できていたというような環境づくりができたらいいなと思います。  

  【会長】  

   ありがとうございました。以上をもちまして、令和元年度碧南市食育推

進会議を終了させていただきます。委員のみなさまにおかれましては、食

育推進について今後ともよろしくお願いいたします。本日は、長時間にわ

たって貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。  


